## Bericht Französisch Fahrt

Am Montag den 08.Mai.2023 um 09:00 Uhr, hatten wir, das Wilhelm-von-Siemens Gymnasium eine Schülerbegegnung mit Schüler/innen aus Frankreich. Wir zeigten Ihnen unsere Schule, Picknickten und fuhren anschließend mit der Bahn ins Futurium. Dort haben wir viel über das Thema Nachhaltigkeit gelernt. Dieses Thema wird uns die ganze Woche begleiten.

Am Dienstag zum Beispiel, besuchten wir einen Stadtcampus der Hochschule für Nachhaltige Entwicklung in Eberswalde. In der Hochschule haben uns Studenten den ganzen Campus gezeigt und mehr zum Thema Nachhaltigkeit informiert. Wir haben viele Gruppenarbeiten mit den Franzosen absolviert und ein Escape Game über unser Thema. Das fand ich gut, da wir die anderen besser kennenlernen konnten und besser die Sprache lernen. Da das alles auch ein bisschen anstrengend war, haben wir danach in der Mensa gegessen, dort wurde sehr darauf geachtet, dass man nur einmal in der Woche Fleisch oder Fisch isst. Am Abend sind wir dann an den See gegangen, haben Eis gegessen und hatten einen Spiele-Abend von Gesellschaftsspielen bis hin zu außen Aktivitäten. Was aber noch wichtig ist, wir mussten selbstständig sein und haben in Gruppen (Französisch-Deutsch) gemeinsam gekocht, wir hatten aber auch einen Spühldienst.

Am Mittwoch haben wir zu Beginn eine Gruppenarbeit gemacht, wir haben Texte bekommen und Fragen die wir über ein bestimmtes Thema beantworten sollten. Wir erstellten Plakate und guckten sie uns letztendlich an. Diese Aufgabe war etwas anstrengend, aus dem Grund, dass man die ganze Zeit alles übersetzen musste und wenn man die Wörter nicht wusste Mimik verwendet hat. Nach der Gruppenarbeit hatten wir eine Pause in der wir Mittag gegessen haben. Nach dem Mittagessen hatten wir Freizeit. Danach ist die erste Gruppe Kanu fahren gegangen, währenddessen wir (die 2.Gruppe) dieses Bericht geschrieben haben.